

Alors ça se passe dans une salle de musculation, un homme d'il y a un autre, qu'un. J'en connais une bonne sur les blondes.

À ce moment-là, une blonde imposante s'approche de l'homme et lui dit,

« Goûtes-moi à toi. Moi c'est Irene, 150 kilos, championne de boss catégorie poids-lourds.

Là-bas, la blonde sur le vélo, c'est Léa, ma sœur, championne de lutte et elle fait 160 kilos.

Et la dernière blonde, là-bas, avec Léaltère, c'est ma cousine Gretel.

Elle fait 200 kilos et travaille aux abattoirs.

Alors tu veux toujours raconter ta blague ?

Tout qu'on te fait, non, j'ai pas envie d'avoir l'expliqué trois fois.